



EL CONCURSO NACIONAL DE POESÍA JOVEN RAFAEL CADENAS PREMIÓ A SUS GANADORES

En una concurrida ceremonia y con el poeta Cadenas - inspirador de este concurso - en primera fila, este viernes 6 de septiembre se premiaron los tres primeros lugares y se reconocieron a los finalistas de esta justa que organizó la Alianza Banesco - La Poeteca, con el apoyo de las agrupaciones Autores Venezolanos y Team Poetero.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- premió, junto a La Poeteca, Autores Venezolanos y Team Poetero, a los ganadores del IV Concurso de Poesía Joven Rafael Cadenas.

La ceremonia tuvo el honor de contar con la presencia del poeta Rafael Cadenas. El acto de premiación y la lectura de poemas, fue precedido por las palabras de Marlo Ovalles y Ricardo Ramírez, presidente y director de la Fundación La Poeteca, respectivamente; Tibisay Guerra, Directora de Autores Venezolanos y Rosamaría Atencio, en representación de Banesco.

Lenny Pinto Suárez (29 años) recibió el primer lugar del concurso por su texto **Poema de agua**. Aseguró que su inspiración para este escrito provino del amor y la entrega: “La poesía es una expresión natural del ser humano, que nace en cualquier momento de manera súbita, espontánea, y que puede ser muy fértil, un campo de cultivo para crear la cultura. Todo mi agradecimiento a Banesco, a La Poeteca y a Autores Venezolanos. Espero que sigan realizando este tipo de convocatoria, porque esto nos hace crecer como país”, agregó la ganadora.

Jaime Yáñez (25 años) recibió el premio del segundo lugar por el poema **Una Mancha** y, desde la distancia, Manuel Gerardi Rodríguez (26 años) leyó **Ékleipsis**, el poema merecedor del tercer lugar.

Esta convocatoria recibió 266 poemas y los tres primeros lugares fueron seleccionados por unanimidad por el jurado, conformado por Graciela Yáñez Vincentini, Alfredo Chacón y Rafael Castillo Zapata. Los premiados y los otros 28 poemas seleccionados, serán publicados por La Poeteca como parte de una nueva antología de la poesía joven venezolana.

Graciela Yáñez Vincentini comentó que algunos poemas le sorprendieron por su contenido. “Lo que más me gustó y que fue una sorpresa, fue la manera en que están escribiendo poesía

sobre la poesía, como hay poemas que reflexionan sobre el acto de escribir poesía y como eso sale en los mismos poemas que están haciendo los jóvenes”. Alfredo Chacón ofreció un corto -y muy emotivo discurso- en el que reveló su entusiasmo por la poesía joven e insistió en que “Nunca se sabe si el poema va a llegar, nunca se sabe si lo que llega como tal es *el poema*, nunca se sabe si el responsable de esas llegadas es *el poeta*...de manera que la inauguración de esa experiencia es absolutamente incomparable, inigualable a ninguna otra vivida a temprana edad”.

El Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas busca cada año impulsar, promover el talento de los jóvenes venezolanos quienes toman este ejercicio de creación, como método y medio de expresión y de comunicarse con *los otros*. La convocatoria les ofrece un espacio para el reconocimiento de su trabajo y la posibilidad de publicarlo en una edición impresa, que da cuenta de cada edición del premio. Podríamos decir, que cada edición se convierte en la antología de los nuevos rostros de la poesía en Venezuela. Las tres primeras ediciones (2016, 2017 y 2018), organizadas por las iniciativas de promoción cultural Team Poetero y Autores Venezolanos, han recibido más de mil textos poéticos y premiado a 80 de ellos, entre premios metálicos, para los tres primeros lugares, y la publicación de los 30 poemas finalistas de cada edición.

Sobre Banesco,

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal